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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一 

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2583例会

皆さんこんにちは。

本日のお客様をご紹介します。パストガバナーし

もだて紫水RC の萩原亢雄様です。本日はお忙し

いところありがとうございます。後程ご挨拶をい

ただきたくよろしくお願いいたします。

さて、ニュースでご存知かと思いますが、本日 10

時前に北朝鮮が「人工衛星」と主張する長距離弾

道ミサイルを北西部の東倉里から発射しました。

日本政府によりますと、ミサイルは南方に飛行し、沖縄上空を通過したそうです。日本の領土や領海に

破片などは確認されておらず、日米のミサイル防衛は迎撃しなかったそうです。とはいえ、4月に続く

発射強行は強く非難しなければならないことだと感じています。

今度の日曜日 16 日が第 46 回衆院選の投開票日となっております。先週もお話しましたが、今後の日本

がどうなっていくのか？一人一人がきちんと考えた上で投票しなければなりません。当日の予定がつか

ない方は、期日前投票も受け付けてもらえます。棄権等しないようにお願いします。

以上です。

1月9日（水）  
 ● お祝い事・フリー

幹

事

報

告

【幹事報告】
● 今年度のマッチンググラント MG＃78073 のクラブ負担

$2000.を財団日本事務所経由で送金しました。

● 米山特別寄付、細谷委員長はじめ委員会の尽力により

\380,000.となりました。12月10日に送金いたしました。

● 2820 地区 2013-2014 長谷川ガバナーエレクト事務所より新

年度役員の連絡依頼があり諏訪エレクトへ送付しました。

● 今年度認可された地区補助金が入金しました。

● ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議会より７RC ゴルフ

コンペのチャリティーに対しての感謝状を受理しました。

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長 幹事報告　                         　　    新井 和雄 幹事

12月26日（水）  
 ● 会長卓話：半期を振り返って

萩原パストガバナー挨拶
　ロータリー情報について四つお話をさせていただきます。

　うれしい話ですが、茨城大学にローターアクトクラブが誕

生しました。10 数名でのスタートのようですが、継続して

いくことが重要で頑張ってもらいたいと思います。

　来週の水曜日の茨城新聞ですが、皆様（下館 RC）の記事

が掲載される予定です。素晴らしい記事となっておりますの

で楽しみにしていてください。
次ページに続く
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会員卓話                          　   　黒澤 昌之 会員

「震災・トラブルに対する備え」
○はじめに

・本日の新人卓話を努めさせていただく黒澤昌之です。よろし

くおねがいいたします。

・本年 7 月に会員の承認をいただきまして、早いもので 5ヶ

月を迎えました。ロータリーは初めての経験のため、勝手が

わからずご迷惑をおかけしておりますが、皆さんのあたたか

いご支援でここまでやってこれましたこと感謝いたします。

○NTTグループについて

・日本電信電話株式会社（NTT）を持ち株会社として、東日本、

西日本、コミニューケーションズ、ドコモの５社が情報通信

を分担して事業を行っています。

・東日本の各都道府県に 100％出資の子会社があり、㈱東日

本 - 茨城は茨城県内の情報通信の維持・拡大を主に事業運営

を行っています。

○NTT東日本及び㈱NTT東日本－茨城について

・NTT 東日本のミッション－時代が変わっても「つなぐこと」

に全力をそそぐことでお客様に安心・安全を提供することで

す。2001 年にフレッツ光を提供して 10 年余りになります

が、おかげさまで、契約者数は 1,000 万加入に達しつつあ

ります。スマートフォンやタブレット端末の普及により、新

規契約数は伸びているものの廃止が多くなっていることから、

いろいろな利用シーンを通じ、より便利にご利用いただける

サービスを提供することが今後の課題です。

・震災の経験から災害に強いネットワークづくりや役立つソ

リューションの提供を進め災害に備えてゆきます。㈱東日本 -

茨城では平成24年度は”茨城をつなぐために”を経営スロー

ガンとし、中長期的には”最良の情報通信サービスと信頼を

提供し続け、茨城に住む人々の豊かな生活、及び地域社会の

持続的発展の貢献が中長期のビジョンです。

○筑西営業支店について

・筑西営業支店は筑西市、結城市、下妻市、桜川市、八千代町

の企業のお客様をエリアごとに担当させていただいており、

フレッツ光をメインとしたサービスを提供させていただいて

おります。

○震災・トラブルに対する備え

・フレッツ光ネクスト…災害の発生時など万一の事態にも、Ｎ

ＴＴ東日本はネットワーク機能をしっかり維持します。

・災害伝言ダイヤル”171”…地震等の災害発生時に、被災

地の方の安否を気遣う通話が増加し、被災地への通話がつな

がりにくい状況（ふくそう）になった場合に速やかに提供し

ます。毎月 1 日、正月三が日、防災週間（8/30～ 9/5）、

防災とボランティア週間 （1 月 15 日～ 1 月 21 日）にご利

用の体験が出来ます。

・光ステーション…災害時には、無償で WiFi ステーションを

開放します。筑西では約 50 件設置ずみです。オーナー様へ

WiFi 環境を無償提供、クーポン、スタンプラリー、アンケー

トの配信も可能です。外国人向けに 2 週間の利用環境を提供

するサービスを開始しました。善光寺表参道をはじめとした

長野市中心市街地 Wi-Fi 計画として、観光の振興を目的に

500箇所をWiFi 設置に向けて取組中です。

・クラウドサービス…クラウドの語源は「雲」。 雲の中のハー

ドウェアやソフトウェアを利用するイメージから その名がつ

いたといわれています。  企業の情報資産を大切にお預かりし、

活用していただくサービスが NTT 東日本のひかりクラウドで

す。「安心データバック」災害が発生した場合などに、お客さ

ま拠点の現用システムが損傷しても、NTT 東日本のクラウド

基盤上に定期的に複製されたデータが安全に保管されている。

・ひかり電話オフィスA…お客さま事業所の構成や事業所規模

にあわせて、小規模事業所～大規模事業所まで複数の事業所

を展開している法人さま向けに、より安価に、フレキシブル

にご導入いただける光 IP電話サービスです。一括転送、故障・

回復通知機能をご利用いただければ、ご利用中の回線状態を

常時監視し、罹災によるアクセス回線の故障や計画停電など

により着信できない場合、お客さまへメール通知するととも

に、自動で一括転送を起動します。

・まるごとサポート…ビジネスホン、パソコン、周辺機器のト

ラブルをまるごとサポートします。

　残念な話なのですが、米山奨学生が本年度より 100 名減

の 700 名ほどになってしまいました。アンケートでは、も

う少し貧しい国の学生を、又、できるだけ優秀な学生をとい

う地区もあります。全国的な意見としましては、将来的には

アフリカの学生だろういう声があがっています。個人的には、

海外に留学する日本の学生にも支援できるようになればと感

じています。

　最後になりますが、私がガバナー年度の際、地区を五ブロッ

クに分けました。昨年は大木ガバナー、本年度は野掘ガバナー、

そして来年度は長谷川ガバナーとなっています。そして順番

から言いますと、2016 年～ 2017 年度が下館・古河地区

からとなります。早めに選出をお願いし、ご協力願えればと

思います。
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今年も大変お世話になりました。

初めてのメークですので宜しくお願い致します。

しもだて紫水RC萩原パストガバナー、田中さんよう

こそいらっしゃいました。黒澤さん卓話宜しくお願い

します。

黒澤会員、卓話宜しくお願いします。

萩原さんようこそ。黒澤さん卓話よろしく。

2550 地区パストガバナー萩原亢雄様の御来訪を頂

いて。

黒澤会員の卓話楽しみにしています。萩原パストガ

バナーの御来訪を歓迎して。

萩原パストガバナーようこそいらっしゃいました。黒

澤会員の卓話楽しみにしています。

萩原パストガバナーようこそ。黒澤会員の卓話楽し

みです。本日当ホールで法人会女性部会のバイオリ

ンコンサートがございます。お暇がありましたらお立

ち寄り下さい。

黒澤さん卓話待ってました。

黒澤さん、肩の力を抜いて気軽に卓話して下さい。萩

原パストガバナー、田中邦明さんようこそ。

黒澤さんの卓話楽しみにしています。萩原パストガバ

ナーようこそ。

黒澤さん卓話楽しみに来ました。

黒澤さんの卓話楽しみにしています。神山さん、河添

さん、12 月 5日のパリのクラブ訪問の卓話有難うご

ざいました。萩原パストガバナー、田中さんようこそ

お出で下さいました。

黒澤さん卓話よろしくお願いします。

萩原パストガバナーようこそお出で下さいました。尚

黒澤さんの卓話楽しみにしてました。

萩原パストガバナー、紫水RC田中邦明さんようこそ。

黒澤 昌之さんの卓話を記念して宜しくお願いします。

萩原さんの御来訪を歓迎して。黒澤会員の卓話愉し

みにしております。

黒澤さんの卓話楽しみにしています。

黒澤さん卓話よろしく。

黒澤さん卓話楽しみにしてました。宜しくお願いしま

す。

萩原PG、田中様ようこそお出で下さいました。

萩原パストガバナー、田中さんようこそお出で下さい

ました。黒澤さん卓話楽しみにしております。

萩原パストガバナー、田中さんようこそお出で下さい

ました。黒澤さん卓話宜しくお願いします。

本日卓話を勤めさせて頂きます。宜しくお願いします。

パストガバナー萩原様、田中邦明様宜しくお願いしま

す。

黒澤さんの卓話楽しみにしています。

しもだて紫水RC萩原パストガバナー、田中さんよう

こそいらっしゃいました。黒澤さん卓話宜しくお願い

します。

パストガバナー
萩原 亢雄さん

紫水RC
田中 邦明さん

関谷 徹さん

新井 和雄さん

瀧田 昌甫さん

大林 稔さん

新井 雅勝さん

小林 一彦さん

加藤 昌美さん

諏訪 哲也さん

鈴木 光則さん

百目鬼 博行さん

根岸 隆男さん

小薬 拓巳さん

永井 啓一さん

細谷 貢さん

司代 隆之さん

大関 幸政さん

正根寺幸雄さん

佐藤 昭さん

押田 浩さん

神山 芳子さん

古川 耕一さん

清水 隆男さん

黒澤 昌之さん

外山 壽彦さん

小林 芳枝さん

石川 真二さん

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長

出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

406344412/12

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

11月25日 岩﨑 晴男さん

本日の合計　41,000円 / 累計 804,000円

水戸東RC

本日の昼食
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皆さんこんばんは。

先週の例会時に萩原パストガバナーより案内があったかと思いますが、本日の茨城

新聞の朝刊に下館RCの記事が掲載されましたので、ご報告をさせていただきます。

2003 年～ 2004 年度、下館ＲＣとカスタマンダップＲＣはツインクラブを締結し、以降約 10 年にわたりネパールの子供たちの

支援をしてまいりましたが、今回の東日本大震災が起きると、ネパールからいち早く支援の申し出があり、マッチンググラン

ドを使ったＷＣＳ事業で、茨城県立こども病院に超音波診断装置を贈呈しました。

このような大きな事業ができたのも、多くの方の支援と、日頃からロータリー活動にご理解をいただいている会員・家族の皆

様のおかげではないかと感じでおります。この場をおかりしお礼を申し上げたいと思います。「ありがとうございます。」

例会終了後、クリスマス会となります。クリスマス会の中で神山芳子バレエスクールのショーがございます。皆さん楽しみに

していてください。また、神山芳子バレエスクール父母の会様、長津政則様より御芳志をいただいております。ありがとうご

ざいます。どうぞ皆さん今夜は楽しんでください。

12月 19日 2582例会 クリスマス例会

会長挨拶　                          　   　   　　　　　　　　　関谷 徹 会長

御芳志
神山芳子バレエスクール父母の会様
長津 正則様
より御芳志を戴きました。

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長
メリークリスマス　今日は楽しく過ごしましょう。

メリークリスマス

メリークリスマス　今日も楽しみましょう。今日一人

で運転してきました。

孫達が楽しみにしていました。ロータリークリスマス

どうぞよろしく。

メリークリスマス…今宵は楽しい一夜を…

メリーＸマス

メリークリスマス　どなた様もどうぞよいお年を。

メリークリスマス　本日は大家族で出席させて頂き

ます。

メリークリスマス

今年も無事にメリークリスマスで一年間過ごせた事

に感謝しましょう。又、来年も健やかにハッピーニュー

イヤーを迎え過ごしましょう。

メリークリスマス　今日は楽しくまいりましょう。

メリークリスマス

今宵は楽しみましょう

メリークリスマス　今宵を楽しく。

メリークリスマス　宜しくお願い致します。

メリークリスマス

メリークリスマス　今日はみなさんで楽しみましょ

う。

メリークリスマス

メリークリスマス　今日はたのしく。

メリークリスマス

関谷 徹さん

新井 和雄さん

瀧田 昌甫さん

日向野 陽さん

大林 稔さん

新井 雅勝さん

高橋 秀夫さん

新井 利平さん

細谷 貢さん

奥沢 裕二さん

大関 幸政さん

諏訪 哲也さん

鈴木 光則さん

加藤 昌美さん

司代 隆之さん

百目鬼 博行さん

早瀬 浩一さん

小薬 拓巳さん

佐藤 昭さん

永井 啓一さん

濱野 晴代さん

押田 浩さん

神山 芳子さん

清水 隆男さん

河添 康徳さん

黒澤 昌之さん

小林 芳枝さん

メリークリスマス

メリークリスマス　本日はどうぞお楽しみください。

今夜は生徒達のピアノ演奏とバレエをお楽しみいた

だけましたら幸いです。

メリークリスマス

メリークリスマス　今夜は家族で出席させていただ

きます。

クリスマス例会を記念して。

メリークリスマス　楽しみです。

本日の合計　54,000円 / 累計 858,000円
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